

N°145

03 83 90 54 54  
fax : 03 83 90 19 66  
contact@laxou.fr

# Laxou Actualités

Informations municipales  
Septembre - octobre 2010

## Édito



C'est la rentrée...

Après un été riche en activités pour tous (expositions, ALSH pour les jeunes de 3 à 16 ans, « le sport ça me dit », ouverture des foyers d'anciens, ...), chacun reprend le rythme de ses préoccupations quotidiennes.

Pour autant, les services municipaux comme les élus, n'ont pas ménagé leurs efforts cet été : citons, entre autres, la supervision des chantiers de travaux (écoles, équipements sportifs, bâtiments communaux), les orientations du futur PLU suite au Projet d'Aménagement et de Développement Durable, la candidature « Laxou, ville amie des enfants », l'organisation de la 16<sup>e</sup> rentrée scolaire du dispositif d'Aménagement du Temps de l'Enfant, les préparatifs pour le Forum des Associations sportives et culturelles, ...

Cette année, nous poursuivrons le développement des compétences des agents communaux, à la fois ascenseur social et créateur de mobilité interne, pour maintenir et renforcer un service public de qualité et de proximité.

Seules les entreprises qui réussissent associent une grande aventure institutionnelle à une grande aventure sociale et humaine : nous allons tous ensemble nous y employer, car, pour citer Françoise Dolto : « Tout groupe humain prend sa richesse dans la communication, l'entraide et la solidarité... ».

Bonne rentrée à toutes et à tous.

*Laurent Gagnat*  
Maire de Laxou

## Forum des associations sportives et culturelles

Samedi 11 septembre 2010 de 14 h à 17 h, entrée libre.

Gymnase de l'Europe, avenue de l'Europe, aux Provinces.

Découverte des activités proposées par les associations laxoviennes : démonstrations, initiations et possibilité d'inscription sur place.

## Conférence - Débat : INTERNET

Il est aujourd'hui de plus en plus simple de se connecter à Internet. Vos données et votre ordinateur sont ils en sécurité ? Qu'en est il du respect de votre vie privée ? Quels sont les comportements à risques ? Comment se prémunir contre le piratage, chevaux de Troie, usurpation d'adresse IP et autres virus ? Comment amener ses enfants à faire bon usage des réseaux sociaux ? Une conférence-débat - accessible à TOUS - est organisée en lien avec la Mairie de Laxou par le conseil de proximité Hardeval-Maréville-Provinces. Cette conférence sera animée par Vincent Mollimard, membre du Mirabellug ([www.mirabellug.org](http://www.mirabellug.org)).

**Le conseil de proximité  
Hardeval-Maréville-Provinces  
organise pour vous une**

### CONFÉRENCE - DÉBAT

#### **INTERNET :**

**DANGEREUX  
OU PAS ?**

**Jeudi 16 septembre**

**À partir de 20H00**

**Espace Europe**

**Boulevard de l'Europe - Laxou Provinces**

Accessible à tous, pour tous,  
parce que nous sommes tous concernés.

## Jeux du Grand Nancy

Samedi 18 septembre 2010  
à partir de 13 h. Gratuit.



Départ et retour : bus sur parking de la mairie. Une délégation de 20 jeunes, filles ou garçons nés en 2000 ou 2001 (CM1-CM2) représentera la ville.

### **CONFÉRENCE SANTÉ :**

#### **« DÉPRESSION ET VIEILLISSEMENT »**

Mardi 21 septembre à 20 h à l'espace Europe, à l'initiative du Centre E.FOR.VIE

La dépression est la pathologie psychiatrique la plus fréquente du sujet âgé. Elle

Elle sera constituée de 4 équipes de 5 jeunes : football, handball, athlétisme et natation.

Chaque équipe participera à un tournoi, à l'issue duquel un classement est établi. La ville ayant obtenu le meilleur classement, à l'issue des 4 tournois, remportera les Jeux du Grand Nancy.

Renseignements / inscriptions avant le 15/09 au Service Sports Culture Jeunesse :  
03 83 90 54 88

est parfois méconnue car de nombreux symptômes retrouvés sont alors considérés comme normaux... Cette conférence est ouverte à tous, et sera animée par Madame le Professeur Sylvie Bonin Guillaume, de la faculté de médecine de Marseille, spécialiste de la question.

Monsieur le Maire recevra, sans rendez-vous,  
samedi 25 septembre, de 9 h à 11 h, à l'Hotel de Ville.

**Médailles de la Famille Française - 12 juin**



**Inauguration PCMAK - 25 juin**



**Fête des 15 ans de l'ATE - 1 juillet**



**ALSH été**



**Fête nationale du 14 juillet**



# La rentrée

Groupe scolaire Zola



Groupe scolaire Hugo



Groupe scolaire Schweitzer



Groupe scolaire Pergaud



## Un jeune laxovien à Dakar



Actuellement en CDD dans une agence immobilière, le jeune laxovien Thomas Perrochaud, 20 ans, va tenter l'aventure africaine.

En effet, Thomas part terminer sa licence Sup'Est (Groupe ICN) à Sup de Co Dakar grâce à un partenariat scellé entre les deux établissements il y a quelques mois.

« Je suis très fier d'être le premier étudiant européen « blanc » à poursuivre mes études supérieures en Afrique de l'Ouest ; j'ai d'ailleurs déjà vécu à Dakar », affirme Thomas qui a plusieurs projets sportifs en tête comme la mise en place d'un tournoi de football à Nancy avec la participation d'une équipe de Dakar à ce tournoi.

Souhaitons pleine réussite à Thomas dans ses projets.

## Une stagiaire de Sciences Po au Centre Social Communal

Durant 3 semaines, le Centre Social Communal a accueilli Diane-Laure Eckert. « Je souhaitais un stage au contact du public dans le domaine social, au sein d'une municipalité, pour prendre conscience de certaines réalités » dit-elle. Très appréciée de ses collègues et des élus, le jeune stagiaire a apporté son expérience, et tiré des enseignements bénéfiques pour la suite de son cursus.

Ses souhaits désormais ?  
Un Master en affaires publiques avant de tenter l'ENA.

Bonne rentrée à Diane-Laure !



## Don du sang

Salle Colin aux Provinces, samedi 18 septembre de 15 H à 18 H 30, organisé par l'Etablissement Français du Sang avec la participation de l'amicale des donneurs bénévoles de sang de Laxou.



**DÉCISIONS DU CONSEIL MUNICIPAL : séances du 10 mai, 10 juin et 8 juillet 2010****Droit de voirie sur les terrasses du domaine public**

L'autorisation d'installer des tables et des chaises sur la voie publique relève des pouvoirs de police du Maire.

Le Conseil Municipal décide d'élargir la période durant laquelle les terrasses peuvent être installées sur le domaine public du 1<sup>er</sup> avril au 31 octobre, de maintenir le tarif à 6 € par unité (chaise, table, parasol, bac à fleurs, ...) et par saison, d'octroyer un abattement lorsque des travaux sur la voirie empêchent l'installation de la terrasse : 50 % d'abattement pour des travaux d'une durée supérieure à 1 mois et 100 % d'abattement pour des travaux d'une durée supérieure à 4 mois.

**Vote des subventions**

Les subventions aux associations à caractère social, aux associations œuvrant en faveur de la petite enfance et celles œuvrant en faveur des personnes âgées sont adoptées.

**Adhésion au RFVE**

L'adhésion au Réseau Français des Villes Educatrices (RFVE) est renouvelée pour 2010. Ce réseau qui regroupe une cinquantaine de villes a pour objectifs d'échanger des informations, confronter des expériences, organiser des rencontres.

L'adhésion au RFVE est conjointe à celle à l'Association Internationale des Villes Educatrices (AIVE).

**CUCS - 1<sup>re</sup> session 2010**

Le Conseil Municipal approuve 46 projets présentés au titre du Contrat Urbain de Cohésion Sociale de l'agglomération nancéienne, dont font partie les quartiers des Provinces et du Champ-le-Bœuf. 23 de ces projets concernent les animations du « Plateau de Haye » auxquelles un certain nombre d'associations du quartier du Champ-le-Bœuf participent.

**Adhésion au PIEAN**

L'adhésion au Plan Local d'Insertion par l'Economie de l'Agglomération Nancéienne (PIEAN) est renouvelée pour l'année 2010, moyennant une contribution financière d'un montant de 763,25 €. Le PIEAN est un dispositif destiné à favoriser le retour à l'emploi ou à la formation des personnes les plus en difficulté.

**ALSH municipal 6/12 ans – Nouvelle tarification**

Le Conseil Municipal décide d'adopter une nouvelle tarification prenant en compte les nouveaux besoins des familles : un tarif dégressif à partir du 2<sup>e</sup> enfant, ajout d'une tranche de quotient familial et un tarif réduit pour toute inscription à la semaine. Cette décision prend avec effet dès les inscriptions de la prochaine session des vacances scolaires d'été 2010.

**Adhésion à la Mission Locale du Val de Lorraine et de Laxou**

La Mission Locale a pour objet de mettre en œuvre des aides pour l'accès à l'emploi des jeunes de moins de 26 ans et faciliter leur insertion sociale et professionnelle.

Une permanence d'accueil est assurée dans les locaux des Relais Emploi des Provinces et du Champ-le-Bœuf, de façon à accompagner des jeunes dans leur cheminement individuel en leur proposant suivant les cas, une reprise de leur scolarité, un cycle d'apprentissage, un stage de formation, un suivi personnalisé, ...

**Dispositif d'aménagement du temps de l'enfant**

- conventions avec les prestataires de services
- reconduction des contrats annualisés des animateurs vacataires
- recrutement de personnel d'animation et d'encadrement.

Comme tous les ans, afin de préparer la rentrée scolaire dans le cadre du dispositif d'Aménagement du Temps de l'Enfant, le Conseil Municipal décide de recruter les personnels nécessaires, ainsi que de conventionner avec les prestataires de services concernés.

**Expression réservée aux élus minoritaires** (*Loi n° 2002-276 du 27 février 2002 relative à la démocratie locale*)

Nous vous souhaitons tout d'abord une très bonne rentrée. Il est ensuite nécessaire de revenir sur les difficultés relatives à la gestion de notre commune puisqu'il n'y a pas eu de parution du Laxou magazine avant l'été comme habituellement pour camoufler sans doute le conflit de la division d'une majorité éclatée aujourd'hui.

La crise politique et les conflits de personnes tétonnent tout projet depuis deux à LAXOU. Notre ville est mal gérée et aucun projet ne vient perturber l'entre soi conflictuel d'une équipe de droite au bord de l'explosion permanente. La guerre est donc aujourd'hui ouverte entre plusieurs élus de la majorité qui ont déclaré constituer un autre groupe politique au dernier conseil municipal. Après l'adjointe, deux autres conseillers se voient retirer leurs délégations par le Maire.

Cette nouvelle crise marque l'incohérence et

l'inconsistance d'une équipe élue il y a deux ans après l'orchestration de la trahison de Claude Guillaume, ancien maire par l'actuel, ancien adjoint au sport et à la culture.

La trahison, le déchirement sont donc le ciment d'une équipe qui d'ailleurs a voté pendant deux ans les mêmes budgets et les mêmes orientations. A Laxou ils se déchirent et à la communauté urbaine ils votent ensemble dans la même majorité UMP. Le clientélisme et la communication restent la seule clef de voûte d'un édifice politique déliquescents sans démocratie de proximité, sans respect. Nous sommes très inquiets pour notre ville et ses habitants car l'absence de gestion financière et de projet va frapper durablement notre ville dans un environnement économique déjà précaire. La solidarité et les services à l'égard de nos concitoyens devraient être exem-

plaires autour d'un travail quotidien effectué dans la transparence sans fausse promesse et dans un climat de sérénité et de respect au-delà des paillettes de la communication permanente. Nous portons ces valeurs et ce projet pour notre ville. Aujourd'hui plus de tabou dans leurs conflits, même les associations deviennent les objets des règlements de comptes sans respect du travail des bénévoles. Ce nouveau Maire avec sa majorité éclatée voulait incarner le renouveau, ils ne portent que suspicion et inertie dans une ville devenue « la ridicule » de notre département au détriment des habitants et d'un projet cohérent pour une ville attractive.

**Christophe GERARDOT**

Pour le groupe des élus socialistes  
[www.laxou-avenir.fr](http://www.laxou-avenir.fr)

**Droit de réponse du Maire**

(Journal Officiel AN - Questions écrites du 30 septembre 2002- Réponse publiée au JOAN du 30 décembre 2002, page 5 291 : possibilité d'apporter des commentaires explicatifs, dans le même bulletin, sur les affaires évoquées par l'opposition). (Loi n° 2002-276 du 27 février 2002 relative à la démocratie locale)

A la lecture de ces **propres outranciers**, remplis de mauvaise foi, de mépris et de contre-vérités qui caractérisent l'attitude des élus d'opposition depuis le début du mandat, il me revient les mots de Talleyrand : « Tout ce qui est excessif est insignifiant »...

Nous pourrions être réellement inquiets pour notre ville si le sort des urnes avait été favorable aux auteurs de ce texte !

Absence de gestion financière ? Au lieu de proposer des pistes d'économie, l'**opposition réclame régulièrement des hausses d'impôts** ! La gestion financière de la ville s'appuie sur la maîtrise de l'endettement et la mise à disposition des services utiles aux laxoviens dans le souci constant d'optimiser les dépenses de fonctionnement et de réaliser les projets et les investissements prévus. Si certains considèrent que la bonne gestion

d'une ville correspond à un accroissement incontrôlé de l'endettement et à une dérive des dépenses courantes, cela ne correspond pas à nos valeurs. Emploi du mot « ridicule » ? Ils oublient de rappeler leur participation à un rassemblement de riverains hostiles à la création de logements sociaux dans un quartier où cette mixité sociale amènerait richesse et diversité...

Quant à « l'absence de projet », manifestement, l'**opposition considère comme quantité négligeable** le soutien logistique et financier constants aux associations, la rénovation des quartiers, la politique d'embellissement des façades Art Déco, les manifestations artistiques comme « En dehors des sentiers battus » ou les expositions à la Médiathèque Gérard Thirion, la poursuite du dispositif ATE salué au niveau national, la sollicitude envers nos aînés avec les cours gratuits d'informatique, les impor-

tants travaux d'entretien et de valorisation du patrimoine communal, l'aide sociale envers les plus démunis, entre autres... Souhaitent-ils porter un coup d'arrêt à tout cela ? Souhaitent-ils des projets « clinquants » dans ces périodes difficiles ?

Nous aimerais tant recevoir des propositions constructives de la part de l'opposition ! Nous les attendons en vain...

Bref, les rentrées se suivent et se ressemblent : l'opposition s'oppose, rien de nouveau...

Face à cette démagogie permanente, les laxoviennes et les laxoviens savent bien que nous pourrons la concrétisation de nos engagements, avec dynamisme et détermination, au service de tous.

Bonne rentrée à toutes et à tous !

Directeur de la publication : Laurent GARCIA - 3 avenue Paul Déroulède à Laxou

Ont collaboré à ce numéro : Gilbert ANTOINE, Anne-Sophie ROY, Naïma BOUGUERIOUNE, Yves PINON, Marcel FRESSE, Nathalie PARENT-HECKLER, Daniel VERHULST, Serge VAUTRIN, Laurence WIESER, Muriel GUILLAUME, David JANSEN, Lionel DEMANGE, Patricia WUNDERLICH, Marianne BASELLO.

Photos, illustrations et mise en page : La Maison Chabane

Dépot légal : Préfecture de Meurthe-et-Moselle n° 1670

Imprimeur : Imprimerie Paradis



Imprimé sur papier recyclé